
Beschreibung des Kurses

Titel des Kurses

Was muss ich beachten?
Kurs-Nummer

Wohin schicke ich das Anmeldeformular?

Information

42

Telefon: 030 - 82 99 98 601

Fax: 030 - 82 99 98 604
kontakt@erw-in.de

Kosten
10 €

Kursleitung
Andrea Boss	 18 Teilnehmende

Ort
Lebenshilfe Berlin, Heinrich-Heine-Str. 15,
10179 Berlin 

Termin für den Kurs
18. Oktober 2017,
Mittwoch von 9 Uhr bis 12 Uhr

LHB-H012

Menschen mit Blasen·schwäche können ihren Urin nicht mehr kontrolliert zurückhalten.
In Deutschland gibt es rund 9 Millionen Menschen mit Blasen·schwäche.
Wir reden über:
• wie häufig Blasen·schwäche ist
• wie man eine Blasen·schwäche bekommt
• was man gegen eine Blasen·schwäche machen kann
Sie lernen Übungen die bei einer Blasen·schwäche helfen.

Für diesen Kurs bekommen Sie Bildungs·urlaub!

Umgang mit Blasenschwäche

Mitte

Bildungsurlaub


